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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025 

Am 13. Juni 2025 fand die letztjährige Jahreshauptversammlung am Clubheim des 

FC Steinenstadt statt. Die Einladungen zur Hauptversammlungen sind form- und 

fristgerecht laut Satzung erfolgt. Es waren 44 Personen anwesend, wovon 42 

Vereinsmitglieder des FC Steinenstadt waren. Die Beschlussfähigkeit der 

Versammlung war gegeben. Nach der Begrüßung und dem Bericht des 

Geschäftsführenden und 1. Vorsitzenden Reinhold Wiesler folgten die 

Tätigkeitsberichte von Sportvorstand Patrick Kurzbach, von Aktiven-Trainer Daniel 

Sanruperto  und Jugendleitung Joachim Haberstroh. 

Die Rechnerin Petra Kappeler informierte über die Einnahmen und Ausgaben, 

sodass die diesjährigen Kassenprüfer Hans Winkler und Fabian Bingert eine 

einwandfreie Kassenprüfung bestätigten. 

Daraufhin wurde die Entlastung der beiden Rechnerinnen sowie der gesamten 

Vorstandschaft von den Mitgliedern einstimmig erteilt. 

Leider verstarb im Jahr 2025 unser Vereinsmitglied Alfons Gebhardt, wir werden 

Ihnen in Ehren gedenken. 

Ehrungen 2025: 

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Martin und Stefan Stegmüller, Angelika 

Drewes und Reiner Lang geehrt. Auch dieses Jahr wurden die Mitglieder bereits 

schriftlich vorab mit einem Dankesschreiben, Gutschein für das Clubheim und 

Jubiläumspostkarte geehrt.  

Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden das Vereinsmitglied Dominik Waiz mit einer 

Urkunde und der goldenen Vereinsnadel, sowie einem Gutschein für das 

Clubheim geehrt. 

Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Clemens Dellers, Ludwig Furler, Martin 

Elsässer und Otmar „Otti“ Klingele geehrt. Die beiden erst genannten bekamen 

eine goldene Urkunde und wurden zu Ehrenmitgliedern. Martin Elsässer wurde 

mit einer Urkunde und einem Geschenkkorb geehrt und Otmar Klingele bekam 

eine Urkunde, sowie ein eigenes Straßenschild. Der Weg zum Winterrasen ist nun 

offiziell der Otmar-Klingele-Weg.  
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Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurden Hermann Escher, Stefan Kollmann, Harald 

Lang und Horst Lang geehrt. Sie bekamen einen Geschenkkorb und eine goldene 

Urkunde.  

Danach ging es mit der Teilwahl einzelner Vorstandsmitglieder weiter. Die 

Ortvorsteherin Beate Spingler leitete die Wahl. Die Kandidaten wurden für zwei 

Jahre gewählt. Hier die Übersicht der Wahlen des vergangenen Jahres: 

Organisatorischer Vorstand: Bisher Fabrice Sick – vakant 

Rechnerin: Bisher Claudia Bach – erneut Claudia Bach 

Vertreter Volleyballer: Bisher Dimitri Taigunov – NEU Olivia Kurzbach 

Spielausschuss: Bisher Dominik Scherrer – NEU Fabian Seger 

Mitgliedszahlen Verein Stand 1. Juni 2025: 

477 Mitglieder; davon 172 Aktive, 111 Jugendliche und 194 Passive. 

 

Saisonrückblick 2024/2025 

Aktive Mannschaft 

Patrick Kurzbach eröffnete den Saisonrückblick. Zum Start der neuen Runde 

startete man zuversichtlich und mit einem großen und leistungsfähigen Kader, 

leider hatte man in der Saison kein Glück. Viele schwere Verletzungen 

(Kreuzbandrisse etc.) bremsten uns aus. Bis auf den Saisonbeginn konnte nicht 

zweimal mit der gleichen Aufstellung begonnen werden. Abgänge kamen 

zusätzlich noch hinzu. Zur Saison 2025/26 konnte man bereits sechs Neuzugänge 

für sich gewinnen, Tendenz steigend. Wir sind zuversichtlich mit einem großen 

und sehr guten neuen Kader in die kommende Saison zu starten. Abschließend 

bedankte Patrick Kurzbach sich bei allen Trainern für das außergewöhnliche 

Engagement auch abseits des Trainingsbetriebes und bei den Sponsoren, die auch 

zur kommenden Saison wieder mit neuen Trikots und Trainingsanzügen 

unterstützen! 

Danach sprach Trainer Daniel Sanruperto. Er schloss sich größtenteils den Worten 

seines Vorredners an und blickt positiv in die neue Saison. Er verkündetet, das 

wieder genug Leute zur Verfügung stehen, um außer Konkurrenz eine zweite 

Mannschaft zu stellen. Diese kann durch die Anmeldung Freundschaftsspiele 
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spielen, nimmt aber nicht an einer Liga teil. Ziel in der Saison 2025/26 ist es die 

beste Runde des FCS im Bezirk Freiburg zu spielen und am Ende damit auf einem 

einstelligen Tabellenplatz zu landen.  

Ü35 

Stellvertretend für die Ü35-Verantwortlichen sprach Jugendleiter Joachim 

Haberstroh (Teil der Ü35-Mannschaft) kurz über die vergangene Saison. Diese war 

nicht so erfolgreich und man hofft auf eine bessere kommende Saison. Am Ende 

bedankte er sich noch für das Aushelfen der Ü35-Spieler in der aktiven 

Mannschaft. Ohne die Ü35 hätten wir zu manchen Spielen nicht antreten können.  

Jugend  

Auch dieses Jahr hatte man wieder eine SG mit dem FC Neuenburg in fast allen 

Jugendbereichen. Ebenso sind viele Jugendtrainer/-innen aus den eigenen 

Reihen. Viele haben mittlerweile einen Trainerkurs belegt und sind 

dementsprechend in ihren Bereichen geschult. Einige Abgänge sind dennoch zu 

verkraften, aber in fast allen Bereichen konnte Ersatz gefunden werden. Der Dank 

von Jugendleiter Joachim Haberstroh gilt allen Trainerinnen und Trainern, den 

Eltern, der Vorstandschaft und der Stadt, sowie dem FC Neuenburg, die die 

Jugend immer unterstützt haben.  

Veranstaltungen 2024/2025 

Sportfest 2024 – Der Freitag startete mit dem Ü35-Turnier und endete mit bei 

bestem Wetter mit viel Spaß an der Bar, mit musikalischer Begleitung von DJ Hubi. 

Der Samstag stand wie immer im Zeichen der Jugend, ehe am Abend der 

Dorfkracher Vorder- gegen Hinterdorf stattfand. Den Abschluss machte das Spiel 

Auggen gegen Bad Bellingen. Am Sonntag startete die Trachtenkapelle 

Steinenstadt mit ein paar musikalischen Einlagen, bevor die Einlagespiele 

stattfanden. 

Sportfest 2025/26 – Die Planungen für das Sportfest 2025 laufen auf Hochtouren, 

leider ist es aufgrund der späteren Saisonstarts schwieriger geworden 

Aktivmannschaften für den Sonntag zu gewinnen. Im nächsten Jahr werden wir 

das Sportfest 2026 um eine Woche verschoben. Das Gespann Treffen findet dann 

vorher statt. Obendrauf kommt noch unser 100-jähriges Vereinsjubiläum, für das 

die Planungen bereits begonnen haben. 
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Das Gespann Treffen 2024 - Das Treffen verlief reibungslos und wurde wie 

gewohnt sehr gut vom Förderverein organisiert. Hier der Dank an den 

Förderverein und ihren Vorsitzenden Martin Elsässer. 

Fasnacht 2025 - Machte der FC Steinenstadt auch wieder mit und zeigte wie 

immer große Bereitschaft, ob bei den Auftritten oder beim Helfen. Die Ü35 machte 

mit einem Tanz mit. Danke an das Orga-Team rund um Nicole & Steffi.  

Sportgelände 2024/2025 – Auch im vergangenen Vereinsjahr war man wieder 

rund um das Sportgelände tätig. Das Clubheim bekam u.a. einen neuen Anstrich 

und für die kommende Saison ist eine Umrüstung der Flutlichtanlage geplant. Die 

Anlage zu pflegen ist immer eine große Aufgabe. Hier ein Dankeschön an unseren 

Platzwart Stegi und Patrick die unsere Anlage und unseren Mähroboter fit halten. 

Im letzten Tagesordnungspunkt „Wünsche & Anträge“ der 

Jahreshauptversammlung, meldeten sich einige Mitglieder zu Wort. Sie 

bedankten sich und lobten die Vorstandschaft für ihre Arbeit und wünschten 

weiterhin alles Gute.   

Die Jahreshauptversammlung 2025 wurde um 21.19 Uhr geschlossen. 

Unser Dank gilt den Trainern und Betreuern der Aktiven und allen 

Jugendmannschaften, sowie Dimitri Taigunov bei den Volleyballern. Dem 

Platzwart Stefan Stegmüller, sowie Günter Bühler und Sepp Klaas. Bedanken 

möchten wir uns auch bei den Kursleiterinnen des Kinderturnens und des 

Kindertanzens Alicia Marquardt und Carmen Bixel. 

Natürlich bedanken wir uns auch recht herzlich bei allen Sponsoren, Gönnern und 

Helfern, die den FC Steinenstadt wieder so tatkräftig unterstützt haben.  

 

 

 

Protokollführer: Eric Bornemann (Schriftführer)  

Erstellt am 14. Juni 2025.  


